

DIRECTOR: Daniel Ortiz Alfaro

GERENTE GENERAL: Fernando Cordero Acuña
REPRESENTANTE LEGAL: Hugo Escobar Alruiz

Editado por SOCIEDAD IMPRESORA Y PERIODISTICA ALNOR LTDA.

TALCA 3 Oriente 798

20946 Publicidad y Ventas Fono Fax 071-220947* Gerencia Fono Fax 071-220924

CURICO

Manuel Montt 357
Fono Fax 075-311666

LINARES

Independencia 648 Of. 201
Fono Fax 073-214583

RCF 5207



Dos amigos y su aporte a la cultura regional

Juan Manuel Miño Avila

Con motivo de un alto - no programado - en mis actividades profesionales, logré retomar mi antiguo hábito de lectura y con gran placer recorri las páginas de los libros de dos amigos, que considero son un gran aporte a la cultura regional y nacional.

La verdad es que los esfuerzos de Fernando Guzmán Miranda y Juan Mihovilovic Hernández- el uno sicólogo y el otro abogado, miembros de una misma generación, nacidos en Santiago y Punta Arenas e integrados profesional y afectivamente a la Región del Maule, hace ya más de una década, se ven coronados con la riqueza y profundidad de sus libros que trascienden los límites geográficos y se proyectan hacia lo íntimo y universal de cada conciencia.

Fernando explora, describe, enseña, valora y refleja sus personales sentimientos e intuiciones. Busca en el conocimiento de sí mismo las herramientas que le permitan la construcción de su destino y la plena relación con los demás, con la naturaleza y con Dios. No da recetas ni consejos, ni sermones. Lo que su obra transmite es simplemente parte de su verdad, la que de todos modos mantiene abierta al cambio y a las nuevas vivencias.

Su libro "De amaneceres y crepúsculos", sin pretender ser una guía de una forma positiva de ver, sentir y vivir la cotidianidad, se transforma en un útil, profundo y valioso elemento de introspección.

Pero esta creación es aún más, porque también se introduce en las emociones y sensaciones del hombre, y con ello nos revela lo que nos cuesta sacar

a superficie estos sentimientos, tan típicamente humanos.

Es de esperar que Fernando decida perseverar en esta veta y su producción se vea enriquecida con nuevos proyectos tan valiosos como este.

Juan Mihovilovic, por su parte, es un hombre de mayor experiencia en este oficio de escribir, y sus cuentos, novelas y ensayos, van retratando facetas impensadas, caras ocultas, relaciones gratas o doloridas de los hombres y sus entornos.

En su obra "El clasificador", avanza con trazo firme sobre la existencia de variadas realidades y, en cuentos cortos, se permite mostrar dejos de experiencias y sentimientos vividos o creados con gran realismo.

Los escritos de Juan nos permiten sentir y vivir su relato, nos dejan disfrutar y palpar los dolores, humores y vivencias de cada personaje y su entorno.

Las descripciones no están allí para rellenar páginas, sino para descubrir el trasfondo social, cultural o generacional de cada hombre, mujer o niño a quienes da vida.

Juan se proyecta con lo externo y desde allí su mensaje busca la conciencia de cada cual. La busca para capturar su atención y si es posible generar una reacción. Con esto, muestra un gran respeto por la libertad de cada cual y además de su propia libertad.

Yo no soy un crítico literario; estas son sólo impresiones muy personales que provocaron en mí las obras aquí citadas y sus autores, con los cuales me unen lazos de amistad y a quienes respeto por su consecuencia en el actuar, por su perseverancia en superar los escollos de la vida diaria y por el gran esfuerzo hacia el trascender en sus obras.

Dos amigos y su aporte a la cultura regional [artículo] Juan Manuel Miño Avila.

Libros y documentos

AUTORÍA

Miño Avila, Juan Manuel

FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Dos amigos y su aporte a la cultura regional [artículo] Juan Manuel Miño Avila. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa